

ウイズ（宗吉秀之社長、千葉市）の金子奈々絵さんは、同社へ入社してから来年の3月で10年目を迎える。パートから始まり、今年10月1日で常務へ昇進した。

金子さんは同社へ入社する前、「子どもが小学生になるタイミングで、漠然と仕事を始めようと考えていた」という。

そこで、たまたま日曜日の朝、新聞の折り込みチラシで見つけたのが同社の求人で、「今ちょうど、金子さんには働き上で譲れないものがあった。それは、踊りながら全身運動ができる」と金子さんは、「子どもが小学生になるタイミングで、漠然と仕事を始めようと考えていた」という。

趣味との両立が輝く秘訣

金子さんは常務となつた現在は、社内のマネジメントや社員教育などが主な業務だ。もちろん、ジヤザサイズと両立しながら働き方は変わっている。

母親でも上司でもない、「金子奈々絵」に戻れるコミュニケーションティティである。取材日にも、午前中に汗を流



ウイズ
金子奈々絵さん

してきたという。「当時はジヤザサイズを始めて3年、熱中していた。両立できなければなら仕事はやりません、くらいの勢いだった」と明かす。

平日の昼にクラスがあり、その日以外で働く

「ちゃんと働きつつ、自分らしさを大切にできるような生き方ができる」とし、「こんな働きができるのは、何でも挑戦させてくれる社長のおかげ」と宗吉社長に感謝する金子さん。

(越後桃子)

躍進する女性陣

第791回